
Einladung zur Jahreshauptversammlung der AH Abteilung 
am Montag, 23.03.2015 um 20.00 Uhr

im Vereinsheim des SV Fortuna Bottrop

Tagesordnung :

1. Begrüßung
2. Genehmigung des Protokolls vom 28.04.2014
3. Bericht des Kassierers       
4. Bericht der Kassenprüfer
5. Spielbetrieb-Absage von Auswärtsspielen-  
6. Bewirtung des Vereinsheims                  
7. Mannschaftsfahrt zum AH Mittelmosel-Cup 2015
8. Verschiedenes / Termine 

    
   Euer AH Obmann Martin Jaeschke



Protokoll der Jahreshauptversammlung 

AH Fortuna Bottrop 

23.03.2015 

TOP 1:  Martin Jaeschke eröffnete die Sitzung um 20.09 Uhr mit der Begrüßung der 

anwesenden Mitglieder und der Verlesung der Tagesordnungspunkte (TOP). 

TOP 2: Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2014.                                      

Das Protokoll wurde von den neunzehn Anwesenden Mitgliedern einstimmig 

Genehmigt. 

TOP 3: Bericht des Kassierers:                                                                                

Volker Zander erläuterte den Anwesenden Mitglieder anhand einer grafischen 

Darstellung, die Ein- und Ausgaben des zurückliegenden Jahres.                   

Der aktuelle Kassenstand beträgt x,xxx,- Euro. 

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer.                                                                               

Dirk Wagner berichtete über die durchgeführte Kassenprüfung und Lobte die 

Strukturierte und Organisierte Buchführung des Kassierers. 

TOP 5: Aufrechterhaltung des Spielbetriebes insbesondere von Auswärtsspielen.      

Die anschließende Diskussion wurde ohne nennenswertes Ergebnis 

abgebrochen. 

TOP 6: Bewirtung des Vereinsheimes:                                                                           

Der Vorschlag die Bewirtung auf mehrere Personen zu verteilen, führte zu 

einer regen Diskussion. Es wird weiter nach einer Lösung gesucht. Das 

nächste Gespräch findet am 30.03.2015 unter der Leitung von Martin 

Jaeschke statt. 

TOP 7: Mannschaftsfahrt zum Mittelmoselcup:                                                         

Bisher zwanzig Zusagen. Es wurde nochmals an alle anwesenden  Appelliert 

sich in den nächsten Tagen zu Entscheiden. 

TOP 8: Verschiedenes:                                                                                                  

Thematisiert wurden die zwei Euro, die von jedem samstags aktiven Spieler in 

die Kasse gezahlt werden. Dieser Betrag wird nach reger Diskussion auch 

weiterhin von den aktiven Spielern zur Verfügung gestellt.                           

Weiter wird von M. Hendricks  der Versuch zur Einführung einer Lottokasse 

unternommen.                                                                                                 

Probeexemplare der Trainings/ Freizeitanzüge werden in den nächsten Tagen 

von M. Jaeschke zur Anprobe bereitgestellt. 

Die Sitzung wurde um 21.28 Uhr von Martin Jaeschke beendet.                                                       

 

  




